

S.O.S.



FAMILIA

■ Primeros resultados de S.O.S. Familia. En dos meses de campaña:

- 81.000 envíos realizados.
- 3.150 adhesiones recibidas.
- 3.500 peticiones firmadas.

■ Numerosas cartas de apoyo y felicitación

- "Les agradecemos en el alma la decisión que han tomado."
- "Les animamos a seguir adelante en la obra que han comenzado."
- "Creo que habeis dado en el clavo."
- "Somos millones los que pensamos así."
- "La televisión no es una niñera."
- "¡No puedo callar más!"
- "¡Ojalá que se frene esta ola de inmundicia!"

■ Así nació S.O.S. Familia

- Numerosos padres de familia solicitan apoyo.
- La constitución menciona la "protección de la juventud y de la infancia".
- Petición al Ministro de Justicia.

■ Próxima meta para fin de año

- 300.000 nuevos envíos.
- Conseguir 10.000 adhesiones.

BOLETIN

nº 1

Boletín Informativo S.O.S. Familia — Septiembre 1991

DE NORTE A SUR, DE ESTE A OESTE Los españoles descontentos alzan su voz contra la inmoralidad y la violencia en la TV

S.O.S. Familia tiene el placer de presentar los primeros resultados de la campaña emprendida a comienzo de mayo, en contra de la inmoralidad y la violencia en la TV.

Gracias a la buena receptividad encontrada, fue posible, en apenas 2 meses hábiles, hacer llegar esta campaña a 81.000 familias. En este corto periodo, nuestra secretaría ya recibió 3.150 adhesiones, mandando firmada la petición al Ministro de Justicia. El porcentaje de respuestas equivale al 4%. Según los especialistas en campañas de mailing, ese índice es considerado como bastante bueno.

Analizando las respuestas obtenidas, tuvimos varias y agradables sorpresas. Muchas personas nos mandaron cartas dándonos ideas, informaciones o haciendo observaciones sobre el mérito y la oportunidad de la campaña. La mayoría de los que respondían adjutaban, además, su colaboración económica, para ayudarnos a pagar los gastos de la campaña. Fueron también abundantes las críticas a la TV, hechas desde los más variados puntos de vista.

Esperamos que nuestros misivistas nos disculpen por no haber podido contestar a cada uno de ellos personalmente y agradecemos a todos las sugerencias e informaciones que nos mandaron.

Queremos resaltar especialmente el alto número de respuestas de sacerdotes y religiosos, felicitándonos por esta iniciativa y ofreciéndonos sus oraciones y sacrificios por el éxito de esta campaña.

Donde más calurosamente se manifestó el apoyo a esta campaña fue en las llamadas telefónicas y en las visitas a nuestras sedes. Desde el primer día en

que empezó a llegar la correspondencia a las familias, esta constante se mantuvo.

Las personas se manifestaban enfáticamente sobre la oportunidad de la iniciativa, declarando que ese era el sentir mayoritario de los españoles. Muchos de ellos llamaban exclusivamente para manifestar su apoyo y darnos su enhorabuena; otros, nos pedían que les mandásemos más ejemplares de la petición al Ministro de Justicia para repartir entre sus amigos y familiares.

Una palabra sobre las respuestas contrarias. Siendo el número de ellas tan exiguo no es de extrañar que los manifestantes hayan querido impresionarnos usando un lenguaje grosero, incluyendo insultos y palabrotas. Curiosamente, la mayoría de estas cartas eran anónimas.

Los más moderados de estos objetores a nuestra campaña se expresaban así: "Si Vds. no quieren ver determinados programas, cambien de cadena o apaguen el televisor."

No nos entretenemos en este número del boletín en demostrar la parcialidad de esos "argumentos". Es nuestra intención en los números sucesivos ir ofreciendo a nuestros lectores informaciones y argumentos sólidos para la defensa de nuestros derechos y el de nuestros hijos, por una TV sana.

Concluimos estas consideraciones, agradeciendo el apoyo, estímulo y colaboración que nos han prestado todos aquellos que desde el primer momento depositaron su confianza en S.O.S. Familia. Contamos con ellos para, en un esfuerzo conjunto, conseguir, hasta finales de año, extender esta campaña a 300.000 familias.

Los españoles alzan su voz y dicen: ¡BASTA a la inmoralidad en la TV!

Desde Santa Cruz de Tenerife, nos llega un pedido de un sacerdote solicitando 1.000 ejemplares de la petición al Ministro de Justicia. Muchas de esas peticiones han llegado ya a nuestra secretaría debidamente firmadas.

En Barcelona, un colegio nos pidió también 1.000 copias de la carta al Ministro de Justicia para repartir entre padres y alumnos.

En Sevilla, el director de un colegio anunció la campaña S.O.S. - Familia por los altavoces y entregó la propaganda a los alumnos. Al día siguiente, muchos padres se dirigieron al director del colegio mostrando su acuerdo con la iniciativa de TFP-Covadonga.

Desde Asturias, un señor nos escribe para felicitarnos, poniéndose a nuestra disposición para hacer propaganda de la campaña en su ciudad.

La campaña S.O.S Familia está en sus comienzos. Pero ya, desde los primeros pasos, está sirviendo como porta-voz para que muchos españoles, hasta ahora desorientados y silenciados, alcen su voz y digan ¡BASTA a la inmoralidad en la TV!

Creemos, pues, que es de gran interés el que nuestros amigos tomen conocimiento de algunas de las mencionadas reacciones. Con este fin, dedicamos el primer número de este boletín informativo.

Un movimiento que una multitud esperaba

“Les agradecemos en el alma, la decisión que han tomado. Suplicamos al Señor tenga misericordia de nosotros y ponga remedio a tanto mal.” (Oviedo).

“Amigos: Les felicito cordialmente por tan estupenda decisión. Es algo que todos pensamos cada día. Que Dios nos ayude. Un abrazo.” (ISF, Plasencia, Cáceres).

“¡DE ACUERDO CON EL CONTENIDO DE SU CARTA! Efectivamente, somos millones los que pensamos así. Sentimos la necesidad de conocernos, unirnos y apoyarnos. Olvidando la falsa creencia de algunos de que somos pocos y estamos solos. Contar conmigo para ello.” (SGM, Jerez de la Frontera, Cádiz).

“Ya era hora de que alguien tomara la iniciativa para que la televisión sirva intereses nacionales, recreativos, instructivos que podamos todos ver sin indignación y desprecio.” (VPA, Barcelona).

Adhesión entusiasmada del público

“Le felicitamos por esta noble iniciativa. Gracias por empezar la tarea. Cuento con nuestra colaboración y plegaria. Ojalá quede frenada esta ‘ola de inmundicia’, que diariamente arroja la TV, y empiece una nueva ‘era’ de formación y moral, a través de la misma... Sería un eficaz sistema para sanear la Sociedad...” (Gerona).

“Aunque no tengo el gusto de conocele, reciba de mi un gran abrazo y apoyo incondicional, por su gran iniciativa,

pues aunque soy un carpintero jubilado por enfermedad y poca pensión, le envío mi pequeña aportación. A ver si es posible poder expulsar de nuestra casa tan vergonzosos actos y palabras sucias de programas durante cualquier hora del día. (...)

“¡Perdóneme por esta extendida opinión, pero no puedo callar más!” (JB, Rueda, Valladolid).

“Adjunto os remito el escrito destinado al Ministro de Justicia. Razones abundan y de mucho peso específico. Veamos la reacción del Sr. Ministro, de la Quadra Salcedo. (...)

“Contad conmigo para cuanto pueda ayudar a la causa.” (FVH, Granollers, Barcelona).

“Les envío adjunto, debidamente firmada y fechada, la carta al Sr. Ministro, así como nuevas direcciones de personas para que les envíen el S.O.S. Familia. Les animo en la noble empresa que han emprendido. La Santísima Virgen de Covadonga les proteja en esta reconquista espiritual de España. El Señor está con nosotros. Adelante.” (PH, Madrid).

“Por mediación de la presente acuso recibo de tu carta y aprovecho para felicitarte por vuestra iniciativa, pues ideas hay muchas, pero desgraciadamente no todas se llevan a la práctica.

“Creo que habéis dado en el clavo y que la respuesta por parte de los ultrajados debe ser contundente y eficaz, lo cual no dudo logremos, al estar la ejecución práctica en vuestras manos.” (NBC, El Verdolay-La Alberca, Murcia).

“Es para mí un placer colaborar en la campaña S.O.S. Familia, refrendándola con la Petición al Ministro y el talón acompañante, así como una relación de amigos míos y buenos cristianos.” (JTM, Sabadell, Barcelona).

“Le felicito efusivamente por esta iniciativa que apoyo totalmente, y con una pequeña esperanza de que no sea recibida con la frialdad y a habitual, en el Ministerio correspondiente. Afectuoso saludo.” (LVG, Madrid).

“Estamos totalmente de acuerdo con tu carta en lo referente a degradación moral de la televisión. Mi esposa y yo te agradecemos esta iniciativa, y te animamos a que sigas adelante con tu idea, pues creemos que es valiente y muy deseada.” (ARG, San Miguel de Serrezuela, Ávila).

“Me parece estupenda la campaña contra la inmoralidad de la televisión. Precisamente hace unos días comentaba yo con mi hermana que se debía hacer una campaña así porque no hacíamos nada, así que cuando llegó su carta me

El boletín informativo **S.O.S. Familia** lo edita la Sociedad Española de Defensa de la Tradición, Familia y Propiedad (TFP-Covadonga), asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Reg. Na. Asc. núm. 10.610. Pl. de Reyes Magos, 2 - 1º B - 28007 Madrid - Tef. 552 7823
Responsable: Carlos Moya Ramírez
Imprenta: Fototrama Gráfica — Coslada (Madrid)
Depósito legal: M-30124-1991

dio mucha alegría. Vamos a llamar a las amistades y cuando nos digan que ellas también quieren firmar les enviaremos la lista. Con un saludo afectuoso y prometiéndoles oraciones, se despide.” (VEM, Madrid).

Un soplo de estímulo y de esperanza

“No sabe con cuantísima satisfacción recibí y he leído los impresos que Vd. me envía y creo que ya es hora—como muy bien dice—de que levantemos la voz en defensa de nuestros derechos como personas honradas, católicos y españoles, por que ciertamente que la TVE está ‘podrida’ y no hay derecho que estemos pagándola todos los españoles para que la manipulen unos cuantos y presenten tanta indecentada, por que ya no se puede ver con tranquilidad nada de nada.” (CGCM, Salamanca).

“Magnífica idea. Que Dios os pague el trabajo. Gracias a El, aun nos quedan chicos jóvenes a pesar de tantos tan pervertidos, sabéis seguir el buen camino.” (MCN, Zaragoza).

Apoyo de sacerdotes y religiosos

“Hemos leído su carta, nos alegra de que se interesen y trabajen por desterrar tanta inmoralidad, pornografía etc., etc., que tanto daño produce en nuestra sociedad. Nos unimos a Vds. con la oración y sacrificio. Que el Señor les bendiga.” (Cáceres).

“Muy estimados en Cristo: Estamos totalmente de acuerdo con la Campaña S.O.S. Familia y el TV Plebiscito y damos gracias a Dios de que surjan estos movimientos con el deseo de arreglar el gran deterioro de nuestra Patria. Sólo es acción de la gracia este despertar de las conciencias de los buenos para que no sea cierto que los hijos de las tinieblas son más sagazos que los hijos de la luz.” (Navarra).

“Somos unas Monjas de Clausura que hemos recibido su propaganda en favor de las familias. Desde ahora les felicitamos y aunque nuestro donativo es mínimo por ser pobres, sí que les enviamos las señas de familias que lo mismo que Vds. sufren por la inmoralidad actual.

“Nosotras no tenemos televisión, pero estamos muy enteradas de como marcha nuestra nación en cuanto a Religiosidad y demás cosas buenas. Pero también sabemos por nuestras mismas familias, que los hogares van perdiendo el temor de Dios, la piedad y la frecuencia de los Sacramentos, y que fácilmente caen en el mismo hoyo de todos.

“Les animamos a seguir adelante en la obra comenzada. Desde aquí les ayudaremos con oraciones y demás sacrificios, para que la ayuda de Dios no les falte y el fruto sea muy grande.

“Con un saludo cordial de parte de todas las Hermanas, les prometemos tenerles muy presentes en nuestras oraciones, ya que todas tenemos familias que se encuentran en peligro y no deseamos se condenen.” (Albacete).

“No saben cuanto, cuanto, cuanto me alegra esta campaña...! Oh, si vieran como las contemplativas ‘lloramos en secreto’ tanta corrupción...! Y no es que vemos la TV, pero nos piden oraciones, se lamentan los que nos visitan y, en fin, Vds. mismos nos lo han comentado en ocasiones... No podemos cruzarnos de brazos: nosotras orando y Vds. ‘dándole al mazo’, a ver si arrancamos de Dios la gracia de la conversión.” (Lerma, Burgos).

“Les felicito por su decisión de trabajar—no sólo con palabras, sino también con obras—por moralizar la televisión española.

“Es una vergüenza, y un abuso de poder. No se tiene en cuenta para nada el artículo 16, parr. 3 de la Constitución española: ‘Los poderes públicos tendrán en cuenta las creencias religiosas de la Sociedad española...’ Son infinidad de familias las que se quejan de la inmoralidad de la televisión y dirigismo anti-ecclesial premeditado.” (Bilbao).

“Nosotras somos monjas de clausura y no tenemos ni queremos ‘tele’, por eso no le podemos decir los programas que rechazamos y que nos parecen bien, pero a nosotras llegan muchas quejas en este sentido, por eso queremos contribuir al mejoramiento moral de las familias y de nuestra nación.” (Villalba del Alcor, Huelva).

“Tuve el honor y satisfacción inmensa de recibir hace unos días, sus impresos y escritos a máquina, acerca del asunto, lleno de interés y caridad, que, con tantísimo calor y sumo cariño, han tomado Vds., los dirigentes de la piadosa y desinteresada ‘Asociación TFP’ (...).

“Y, como testimonio más vivo de mi ofrenda, les prometo ofrecer cada mes, el primer domingo, la Santa Misa—que aún me da Dios la Felicidad de celebrar a diario—por todos Vds. y todas sus obras.” (JI, Valladolid).

Propagandistas espontáneos

“Estoy muy conforme con lo que usted nos propone. Aunque no tenemos televisión, queremos contribuir a parar tanta basura, como usted dice. Somos 36 hermanas y, si nos manda ese número de

“Estoy convencida que nuestro mayor enemigo, hoy día, es el medio televisivo”

“Le ruego me dedique unos minutos en los que pueda expresarle la inquietud y tristeza que como todo buen católico debe experimentar en los momentos actuales por los que atraviesa nuestra querida España.

“La defensa de la fe que reflejan todos los pensamientos y escritos de Vds. me animan a exponerle mi preocupación que sé es común a cuantos pensamos en cristiano.

“Estoy convencida que nuestro mayor enemigo, hoy día, es el medio televisivo por donde nos llega, insensiblemente, toda la información. Ni la prensa, ni la radio tienen tal fuerza. Es cómoda; basta apretar el botón; es sumamente atractiva con sus imágenes, colorido; donde no se exige el menor esfuerzo—pura receptividad—y a través de la cual nos llega la inmoralidad, la violencia, lo soez y vergonzoso que está a la orden del día. ¡Qué pocos programas donde poder relajarse y donde sin temor poder dejar a nuestros hijos pequeños y menos pequeños!

“Miles de hogares abren cada día sus puertas a todo lo corrosivo y poco a poco, sin apercibirse, van cambiando las costumbres, los criterios, los valores morales, dando paso a una paganización innegable.

“¿No hay posibilidad de crear una cadena católica?

“Ignoro si hay algo así ya en marcha o en potencia, pero me alegraría que se hiciera realidad por el bien que todos recibiríamos.” (MAI, Valencia).

boletines haremos un poquito de más fuerza, y si aumenta algunos más los pasaremos a personas conocidas que lo harán de muy buena gana.” (Orense).

“Soy director y catequista. He hecho propaganda del Plebiscito que me envía, a todos los niños que pasan de 500, les he dado un sobre para que lo lean sus padres. Todos han respondido que no están de acuerdo con la degradación moral de la televisión. Le envío una cuantas firmas, de las cientos que he recibido.” (RLRH, Sevilla).

S.O.S. FAMILIA

La campaña S.O.S. Familia surgió a petición de algunas familias simpatizantes de TFP-Covadonga que, alarmadas por el creciente aumento de inmoralidad y escenas de violencia en la TV, veían cada vez con mayor preocupación el futuro y la formación de sus hijos.

Todos estábamos de acuerdo en que era necesario hacer alguna cosa, de lo contrario nuestros hijos correrían el riesgo de ser arrastrados por la avalancha de la inmoralidad. Lo difícil era saber qué hacer y cómo hacerlo.

Reflexionando sobre el asunto, algunos socios de TFP-Covadonga llamaron la atención para el hecho de que tanto en la Constitución española como en el actual Estatuto de la Radio y Televisión se menciona expresamente el principio de la "protección de la juventud y de la infancia".

En teoría teníamos, pues, asegurado nuestro derecho de exigir de las autoridades competentes que fuera respetado y regulado ese principio constitucional.

Los responsables de S.O.S. Familia, auxiliados por una comisión de especialistas y abogados, redactaron una petición al Ministro de Justicia con el objeto de pedirle que elabore un proyecto de ley que desarrolle lo establecido en el artículo 20, 4 de la Constitución, especialmente en lo referente a la "protección de la juventud y de la infancia".

De esta manera, millares de padres de familia, que se sentían afectados en aquello que es uno de sus derechos inalienables, como es el de educar a sus hijos, encontraron el medio idóneo para manifestar su protesta e indignación contra la inmoralidad en la TV.

Así nació S.O.S. Familia. Queremos, pues, facilitar a la familia española los medios necesarios para que no quede indefensa ante los atentados contra el pudor y la moral católica, de manera que nuestros hijos puedan recibir una educación dentro de una atmósfera llena de respeto a las buenas costumbres.

Este es nuestro programa y estamos seguros de que también es el suyo. Contamos por ello con su apoyo.

"Por medio de las monjas Agustinas de Sevilla, ha llegado a mi poder el S.O.S. Familia, lo cual me ha causado gran alegría y con lo que estoy plenamente de acuerdo.

"Soy animador de algunos grupos de 'familia cristiana' y creo que si Vd., me puede mandar un paquete de 100 peticiones, os podría distribuir en los grupos y multiplicar allí las peticiones, este es un mal y una injusticia que hay que combatir como se pueda..." (ALO, Sevilla).

"Como complemento a las listas de nombres que os mandé hace dos semanas, os envío estas otras sesenta direcciones, para colaborar en la Campaña de Protesta contra la inmoralidad en la televisión.

"Con un poco de buena voluntad, si desterráramos la pereza que a veces atenaza a la gente, esta Campaña podría alcanzar proporciones astronómicas, porque se multiplicaría geométricamente. A ver si Dios nos ayuda y hacemos valer nuestros derechos de ciudadanos católicos." (JVM, Barcelona).

Efectos nocivos de la degradación moral en la TV

"Con gusto leo y contesto a su carta-circular de 26-5-91, enviando, además, mi firma, para adherirme a la protesta por los programas de TV Española. Aunque soy soltera y no tengo hijos, me incumbe la responsabilidad de proteger a la juventud, no sólo por mis propios sobrinos, sino por todos los que se sienten bombardeados continuamente con esos programas repugnantes, inmorales, zafios y que, como Vd. bien dice, incitan continuamente a todo lo más bajo que hay en el ser humano, despreciando absolutamente la moral y lo bello y valioso del ser humano. (...)

"Estoy muy de acuerdo con esta campaña y agradezco muy de corazón su entrega y valentía al afrontarla. Siga adelante. Dios y las familias cristianas se lo tendrán muy en cuenta." (SMG, Madrid).

"Le paso los programas que pide que puedan parecerme más perjudiciales para los niños y todos en general. Empezando por las burlas que hacen contra lo más sagrado, luego hay muy poca educación, muchas palabrotas, y lo que dice usted, violencias, desnudos, inmoralidades, etc. En mi casa, a mis hijos no les dejamos ver la televisión." (IG, Gerona).

"Pienso que en muchísimos hogares, la TV ha pasado a sustituir la atención, el amor y la dedicación para con los niños. Los niños se sientan, medio boquiabiertos, la mirada fija hacia el televisor, cuan-

do en realidad deberíamos de estar jugando, paseando, cantando cuentos, ó simplemente conversando con nuestros hijos. La televisión, ¡NO ES UNA NIÑERA! (...)

"Deseándole un masivo éxito con las firmas para el bien de todos, me gustaría añadir que me encantaría ver algún artículo en su revista sobre la base de que la TV no es una niñera, los programas se escogen, el TV se enciende y se apaga, educar a los hijos a escoger sus programas, etc., etc." (MG, La Orotava, Sta. Cruz de Tenerife).

"En el oriente de Asturias veo esta sociedad, S.O.S. Familia que se juntan para protestar sobre esta televisión tan sucia; y lo peor es que ya teníamos bastante con el canal 1 y 2, pero el 5 es peor. Da pena ver como destruyen lo bueno de los niños y jóvenes." (MHS, Oviedo).

"Mi opinión sobre los programas de la tele es que quitaría la mayoría, pues hasta los chistes de los concursos tal como "no te rias que es peor" son groseros y asquerosos. Las películas vergonzosas para mayores cuanto más para los niños. No se puede poner la tele para distracción de niños en vacaciones ni con dibujos animados por que también son violentos. Hasta los anuncios tienen que llevar algo contra la moral.

"Si de algo puede servir mi ayuda ahí le envío esa lista y mi opinión." (CZ, Fuensalida, Toledo).

Duras críticas a los anuncios y a los programas-concurso

"Muy Srs. míos: Me alegra mucho la iniciativa. Creo que hay una Asociación de telespectadores, y convendría unir esfuerzos. (...)

"Oigo decir que las películas del viernes son muy asquerosas; que, incluso en un programa concurso de niños, salen cosas impropias para ellos y muy dañinas; que en los debates, mesas redondas o jurados siempre llevan personas de mala baba, de forma que si alguna vez aparece una persona de recto juicio y doctrina, o lo apabullan por mayoría de actantes, o a penas le dejan hablar. (...)

"Otra cosa son los anuncios indecentes; para anunciar un producto no hace falta sacar desnudos. Hay que hacer campaña contra los productos mal anunciados. (...)

"Procuren que la carta no vaya dirigida solamente a padres con hijos. Somos muchos los que no tenemos hijos y queremos protestar, pero parece que solo va dirigida a los padres con familia." (SP, Pamplona).